



Nos élèves au théâtre : Antigone

Dans le cadre du cours de grec, les élèves de 5^e et 6^e se sont rendus le mardi 24 janvier 2017 au théâtre du Parc pour assister à une représentation d'*Antigone*, de Sophocle (texte traduit par Florence Dupont).

Inspiré par la recrudescence du religieux aujourd'hui, et la question de la religion dans la cité, il m'a semblé plus intéressant de mettre en avant le caractère religieux et fanatique d'Antigone, tout comme la tyrannie de Créon. Antigone justifie son acte par la loi divine, Créon par la raison d'État. Opposés par leurs idées, mais proches par leur intransigeance, Antigone et Créon sont des personnages radicaux qui vont s'opposer âprement.

José Besprosvany, metteur en scène.

Avec Toussaint Colombani (Hémon, le Choeur), Charles Cornette (Tirésias, un Coryphée), Héloïse Jadoul (Antigone), Elisa Lozano Raya (Ismène, le Choeur), Gauthier Jansen (le Garde, le Messager, le Choeur), Georges Siatidis (Créon), Isabelle Roelandt (Eurydice, un Coryphée, le Choeur).

